
【アンケート集計】相談研修１月10日.xlsx

講座振り返りシート集計

参加者数： 18名（アンケート回答者は１７名）

A．参加者の構成

◆A1)ご自身の認識する性 ◆A2)本人年代

1 女性 1 20代未満
2 男性 2 20代
3 自由回答 3 30代

4 答えたくない 4 40代
99 無回答 5 50代

合計 6 60代
7 70代
8 80代以上
99 無回答

合計

◆A3)居住区 ◆A4)職業 ◆A5)担当業務

1 川崎区 1 自営業・家族従業 1 相談事業担当者
2 幸区 2 正社員・正職員 2 相談事業管理職
3 中原区 3 パート／アルバイト 3 相談員
4 高津区 4 契約・嘱託 4 その他
5 宮前区 5 派遣社員 99 無回答
6 多摩区 6 業務請負 合計
7 麻生区 7 学生
8 その他（市外） 8 無職
99 無回答 9 その他

合計 99 無回答
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講座名：

実施日：

1/10㊌「相談事業担当者・相談事業管理職向け研修」

2024年1月10日（水）9:30～18:00

17 100.0

0
1
17

0.0
0.0
17.6
35.3
35.3
5.9
0.0
0.0
5.9

100.0

#
13
3

女性
76%

男性
18%

無回答
6%

◆A1)ご自身の認識する性

女性 男性 自由回答 答えたくない 無回答

相談事

業担当

者
29%

相談事

業管理

職
24%

相談員
41%

無回答
6%

◆A5)担当業務

相談事業担当者 相談事業管理職

相談員 その他

無回答

30代
18%

40代
35%

50代
35%

60代
6%

無回答
6%

◆A2)本人年代

20代未満 20代 30代 40代 50代

60代 70代 80代以上 無回答

幸区
6%

その他

（市外）
88%

無回答
6%

◆A3)居住区

川崎区 幸区 中原区

高津区 宮前区 多摩区

麻生区 その他（市外） 無回答

正社員・

正職員
47%

パート

／アル

バイト
6%

契約・嘱

託
17%

業務請

負
6%

その他
12%

無回答
12%◆A4)職業

自営業・家族従業 正社員・正職員
パート／アルバイト 契約・嘱託
派遣社員 業務請負
学生 無職
その他 無回答

Page1 / 5



【アンケート集計】相談研修１月10日.xlsx

◆A6)参加区分

1
2
3
99

合計

◆A7・８)研修会の認知経路（複数回答）

1 すくらむ２１ホームページ
2 全国女性協議会ホームページ
3 全国女性協議会メーリングリスト
4 職場からの案内
5 その他
99 無回答

合計

17 100
無回答

会員館

個人会員

非会員

10

0

5

58.8

0

29.4
11.82

7 25.9
4 14.8
6 22.2
2 7.4
1 3.7

100.0

7 25.9

27

# %

# %

会員館
59%

個人会員
0%

非会員
29%

無回答
12%

◆A6)参加区分

会員館 個人会員 非会員 無回答

1

2

6

4

7

7

0 2 4 6 8

無回答

その他

職場からの案内

全国女性協議会メーリングリスト

全国女性協議会ホームページ

すくらむ２１ホームページ

認知経路
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B.講座満足度

◆B１)講座全体の満足度

1 よかった
2 まあよかった
3 ふつう
4 あまりよくなかった
5 よくなかった
99 無回答

合計

◆B２-（１）「DV問題が被害者に与える影響と、DV被害者への医療的な支援の実際」研修満足度

1 よかった
2 まあよかった
3 ふつう
4 あまりよくなかった
5 よくなかった
99 無回答

合計

◆B2-（２）「DV加害者プログラムの実践と男性被害者支援」研修満足度

1 よかった
2 まあよかった
3 ふつう
4 あまりよくなかった
5 よくなかった
99 無回答

合計

94.1
0.00

0 0.0
0 0.0
0 0.0

16

17

17 100.0

94.1
0.0

100.0

# %
16
0
0
0

#

0
1

%

・多方面から相談支援、DVについての理解を深めることができました。
・（そんなにたくさん研修を受けている訳ではないですが）他では受けられない内容が多かったので、すごくよかったです。
・最新の情報を取り混ぜて、男女センター相談事業の全体像を改めて概観することができたから。
・実践的で、内容が盛りだくさんで良かったです。
・対面での研修も久しぶりで、講師のお顔を直接拝見しながらお話を聞けるのはとてもよかった。研修の内容も充実していてとても実になりました。
・他都市での状況や現状を聞くことができ、改めて女性相談、男女共同参画センターでできること、役割について考えさせていただきました。ありがとうご
ざいました。
・男女センターだけではなく、他機関の方と交流を深められた。改めて大切なことを学べた。
・久しぶりのリアル研修で、大変集中して学ぶことができました。リアルの良さを感じました。
・プログラムが今、求められている内容が網羅されていてとても良かったです。ありがとうございました。
・皆様とゆるくつながれて本当によかったです。ありがとうございました。
・理論的なお話から女子事例の紹介まであり、大変勉強になりました！

・SVになってもらいたいと思いました。男女センターの実践も知っていらっしゃるのでとてもよかったです。
・このような先生が地元にも多くいらっしゃれば、また、いらっしゃるように取り組んでいくことも必要だと思いました。
・困っているところを質問でき、これからの業務に活かしていきたいと思いました。
・診断によってそのあとの支援体制が変わってくることがよく理解できました。
・精神科ドクターの経験による専門的なお見立てを学べたことがよかったです。
・精神科の先生のお話を直接お伺いする機会はなかったので、とてもためになりました。
・相談初期の精神科とのつながり方法知りたかった。精神科、ハードルが高い。混んでいて予約が取れない。診察時間は10分程度で薬だけと聞くため。
・発達障害が問題の背景にある場合が多いので役に立った。事例が分かりやすかった。
・発達障がいをはじめ、何らかの障がいや病気を抱えている方からの相談が増えているので、とても参考になりました。
・発達特性のある方の対応について、事例を交えてとても分かりやすくご説明いただいた。
・発達の問題を抱えた相談者の対応は悩みどころであったので、大変勉強になりました。
・被害者に、加害者との出会いを聞くことの大切さを知れてよかった。どのように出会ったかを聞いていたがどのような状態のときに出会ったかを聞くこと
が大切なのだと分かった。今後の相談に活かしたいと思う。
・日頃の相談の中で、心身の不調がみられる方や通院されている方の話を聞く機会があり、対応の仕方など大変勉強になりました。

・「加害者」ということで警戒してしまうが、ABCDで考えていくことで構造化して問題を見ることができるとわかったため。また加害者プログラムがあること
を知ることができました。
・あまり具体的に聞く機会のない加害者プログラムについて学ばせていただきました。
・加害者支援は、被害者支援でもあるというのになるほど、と思いました。目からウロコです。
・加害者プログラムについて具体的に知ることができた。
・加害者プログラムには、以前から大変関心がありました。具体的に講義していただけてよかったです。
・加害者プログラムの実際のところは知らなかったので参考になりました。
・加害者プログラムの詳細について知ることができた。
・ノウハウの問題もあると思いますが、もう少し具体的なプログラムや手法を知れるとありがたかったです。
・原宿カウンセリングセンターにとても興味があり、今回参加したきかっけでした。最先端の知識と技術を教えていただいたと思います。ありがとうございま
した。
・普段は女性が被害者で、どういう支援を行うかを考えていたので、新しい視点だと思った。DV加害者プログラムを地域で行うのは難しいと思った。（対
面・金銭面で）
・もう少し深く知りたい内容でした。女性相談と男性加害者プログラムのつながりの必要性がわかりました。
・ロールプレイが見れたのもよかったです。もっと見たかったです。
・ロールプレイも行っていただき、RRPのプログラムのついてもっと深く知りたいと思いました。

11.8
0 0.0
0 0.0
0 0.0
2 11.8

1 5.9

0.0
0.0
0.0
5.9

# %
13 76.5

17 100.0

2

94.1 5.9

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答

94.1 5.9

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答

76.5 11.8 11.8 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答

Page3 / 5



【アンケート集計】相談研修１月10日.xlsx

◆B2-(3)「『断らない相談支援』がつくる支援の連携」研修満足度

1 よかった

2 まあよかった

3 ふつう

4 あまりよくなかった

5 よくなかった

99 無回答

合計

◆B2－（４）「男女共同参画センター等での女性相談と支援のあり方」研修満足度

1 よかった

2 まあよかった

3 ふつう

4 あまりよくなかった

5 よくなかった

99 無回答

合計

◆B2-（５）「DV被害者支援の実践（グループワーク）」研修満足度

1 よかった

2 まあよかった

3 ふつう

4 あまりよくなかった

5 よくなかった

99 無回答

合計

2 11.8

17 100.0

・意見交換の場が疑似カンファレンスとは、よい体験になった。
・色々な意見（アセスメント）が聞けて参考になった。最後の講師の方のコメントがとても参考になった。
・色々な視点（人によって）で考察できた。今日学んだことを活かしたアセスメントができた。日頃受けている相談に類似していてとても勉強になりました。
できること・できないこと。
・具体的事例を検討することで、グループで共有していただいたリソース情報を知ることができてよかった。
・グループワークがあり、深まった。
・相談員ではないので、実際の場面をイメージできました。
・対面のグループワークの良さを実感しました。
・他の施設の方とディスカッションすることで、自分の視点も広げられたので。

13 76.5

2 11.8

0 0.0

0 0.0

0 0.0

2 11.8

0 0.0

0 0.0

# %

2 11.8

17 100.0

# %

13 76.5

2 11.8

0 0.0

0 0.0

・改めて女性相談にのぞむ姿勢を確認することができました。皆さんと共有することができて心強く思いました。
・基本的なことを改めて確認し、個人の問題は個人に留まらず、社会的な問題提起と成りえることを忘れずに相談業務に挑もうと思います。
・支援の在り方、考え方についてエンパワメントや関係構築で留意する点なども丁寧に講義していただいたので。
・資料がとても活用できそうです。上司（管理職）に男女センターとしての意識を持ってほしいです。
・図を用いてシステムを解説していただいたため、理解しやすかったです。
・相談支援が盛りだくさんにまとめられていたものでした。（行政窓口として）大変勉強になりました。
・相談事業を語る上でのワーディングがとても参考になりました。
・男女共同参画センターにおける相談を再認識できました。（求められる役割・支援など）わかりやすかった。（視点枠組みなど）気づきが多かった。要約さ
れていてテキストがとても参考になった。資料も。
・男女センターの相談の役割を改めて理解することができました。
・何度お話をきいても新しい学びがあります。ありがとうございました。
・バイブルとして大切にします。
・復習のような形で、お話を伺いました。いただいた資料も実際の支援に活かしていきたいと思います。

0 0.0

76.513

%#

・気負わず、抱え込まず、多くの部署が関わることで多面的に支援するモデルを学べました。断らないシステムを知ることができました。
・基礎自治体の職員として取り組みがよく分かった。4月からの困難女性の法律と理念が一緒。協力して取り組めると思う。
・具体的な支援事例をご紹介いただき、すぐ実践したいヒントをたくさんいただきました。
・このようにつなげたいと思う市町村は多いと思います。広がってほしいです。「つながる」これはいいこと。この言葉はとてもいいですよね。
・困っている人をたらいまわしにしないのはとても共感できました。全部を抱え込まず、適切な支援につなぐ大切さ、連携はとても重要だと思いました。
・座間市の断らない相談支援の仕組みをわかりやすく説明していただき、とても興味深かったです。
・座間市の状況と取り組みの姿勢がよく理解できました。参考にさせていただきます。
・自治体として、このような場があると相談側として心強いです。
・視点の変換によって、これほどまでにサポートの広がりが生まれるのかと目からウロコでした！
・連携時に課題となる、個人情報の共有についてヒントをいただきました。
・市単で行っているのか、国庫を活用されているのか気になりました。素晴らしい取り組みだと思います。

0 0.0

2 11.8

17 100.0

76.5 11.8 11.8 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答

76.5 11.8 11.8 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答

76.5 11.8 11.8 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よかった まあよかった ふつう

あまりよくなかった よくなかった 無回答
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◆B3）参加しやすい研修方法

1 集合研修がよい

2 オンライン研修がよい

3 オンラインと集合研修を組み合わせた研修がよい

4 その他

99 無回答

合計

◆ B4)今後、この研修で取り上げてほしい内容や研修に期待すること

C．施設について

◆C1)申込みから受講までのセンター職員の対応

1 適切だった

2 特に問題ない

3 適切でなかった

99 無回答

合計

◆C2)施設の環境美化について

1 きれいに清掃が行き届いている
2 特に気にならない
3 もっときちんと清掃すべきだ
99 無回答

合計

◆C3)警備・安全面について

1 安心して利用ができる
2 安全面についてはやや心配がある
3 もっと安全面に配慮すべきだ
99 無回答

合計

◆C4)ご意見ご要望（自由回答)

#

17 100.0

・安心、快適に利用できました。１Fの展示スペースも見やすくて良かったです。ありがとうございました。
・いつもお世話になっております。今年もよろしくお願いします。
・お世話になりました。ありがとうございました。
・お昼ご飯（近くにあまりお店がない）の前情報が、参加の案内時までにあると助かります！参加の確定時もリミットが設定してあれば、予定
が立てやすいかもと思います。ありがとうございました！
・大変有意義な研修でした。参加させていただきありがとうございました。
・企画、開催してくださりありがとうございます。
・場所もわかりやすく、アクセスしやすかったです。展示もとても参考になりました。写真も撮らせていただきました。

17 100

%
17 100.0
0 0.0
0 0.0
0 0.0

15 88.2

0 0.0
0 0.0

17 100.0

0 0.0

0 0.0

1 5.9

17 100.0

%#

1 5.9

%

16 94.1

#

・DV加害者対応
・一方的な攻撃や、人格否定をされる相談者への対応として、どのように相談員の人権や安全を守ることができるのか学び、考える研修があれば嬉しい
です。
・実際の自治体の事例を聞きたいです。東久留米市のワンストップシートなどの。
・女性支援法にもとづいて、男女センター相談事業、関連事業の在り方について。
・同性パートナー同士のDVに関する問題などはレアな内容すぎますでしょうか。

2 11.8

13

0

3

0

# %

76.5

0

17.6

0

94.1 5.9 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

適切だった 特に問題ない 適切でなかった 無回答

76.5 17.6 5.9

0% 20% 40% 60% 80% 100%

集合研修がよい

オンラインと集合研修を組み合わせた研修がよい

無回答

88.2 11.8 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

きれいに清掃が行き届いている 特に気にならない

もっときちんと清掃すべきだ 無回答

100.0 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

安心して利用ができる

安全面についてはやや心配がある

もっと安全面に配慮すべきだ
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